

10 juin 2001 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

# Lettre de félicitations de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à M. Seyyed Mohammad Khatami à l'occasion de sa réélection à la Présidence de la République islamique d'Iran, Paris le 10 juin 2001.

Monsieur le Président,

Je tiens à vous exprimer mes chaleureuses félicitations pour votre réélection à la Présidence de la République islamique d'Iran.

A cette occasion, je forme le voeu que nos deux pays poursuivent le dialogue constructif dans lequel ils se sont engagés au cours de votre premier mandat présidentiel et dont votre visite à Paris a montré avec éclat toute l'importance. Je souhaite que votre second mandat nous permette de développer encore davantage nos relations bilatérales et de renforcer nos liens dans tous les domaines.

Attentif aux évolutions intervenues en Iran depuis 1997, j'ai été sensible à la réaffirmation de votre engagement à oeuvrer en faveur de la justice sociale et de l'Etat de droit. Je vois dans la confiance que le peuple iranien vous a renouvelée à l'occasion du scrutin présidentiel, la confirmation que les orientations que vous avez engagées remportent son adhésion et un encouragement pour vous à poursuivre dans cette voie.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'expression de ma très haute considération.

Jacques CHIRAC

M. Seyyed Mohammad KHATAMI

Président de la République islamique d'Iran